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高
す
ぎ
る
国
保
料
を
値
下
げ
す
る

署
名
に
続
々
期
待
と
切
実
な
願
い

が
寄
せ
ら
れ
ま
す
。
市
長
選
挙
で

中
村
市
政
を
誕
生
さ
せ
ま
し
ょ

う
！ 

  

１
７
日
午
前
か
ら
ハ
ウ
デ
ィ
く
ら
ら

前
で
、
土
曜
日
宣
伝
を
室
町
学
区
後
援

会
の
み
な
さ
ん
と
行
な
い
ま
し
た
。
高

す
ぎ
る
国
保
料
を
払
え
る
金
額
に
引
き

下
げ
を
、
と
訴
え
ま
し
た
。
若
い
か
た

も
足
を
止
め
て
署
名
を
し
て
い
き
ま

す
。
非
正
規
労
働
者
が
増
え
、
社
会
保

険
に
入
れ
な
い
の
で
国
保
加
入
者
が
増

え
て
い
る
こ
と
を
実
感
し
ま
す
。 

 

ま
た
、
年
配
の
か
た
か
ら
も
「
署
名

を
ど
こ
に
持
っ
て
い
っ
た
ら
い
い
の

か
？
」
と
聞
か
れ
る
な
ど
、
何
人
も
の

か
た
か
ら
声
を
か
け
ら
れ
ま
し
た
。 

 

お
昼
か
ら
、
大
将
軍
商
店
街
へ
国
保

料
値
下
げ
署
名
を
持
っ
て
訪
問
し
ま
し

た
。
お
店
で
は
ど
こ
で
も
話
し
に
な

り
、
「
何
と
か
引
き
下
げ
て
！
」
「
払

わ
ん
と
は
言
っ
て
い
な
い
。
払
え
る
金

額
に
し
て
ほ
し
い
ん
や
」
み
な
さ
ん
の

怒
り
の
声
で
署
名
も
す
ぐ
に
い
っ
ぱ
い

に
な
り
ま
し
た
。 

 

一
方
で
「
で
も
財
源
は
？
」
と
聞
か

れ
ま
す
が
、
「
京
都
市
の
無
駄
な
公
共

事
業
、
あ
の
高
速
道
路
の
費
用
９
０
億

円
で
で
き
る
と
言
っ
て
い
ま
し
た
が
、

実
は
２
路
線
だ
け
で
７
０
０
億
円
を
超

え
て
い
る
ん
で
す
。
あ
と
３
路
線
を
作

る
と
い
っ
て
い
る
が
１
５
０
０
億
円
も

か
か
る
ん
で
す
。
そ
ん
な
無
駄
を
や
め

た
ら
い
い
ん
で
す
よ
」
「
来
年
の
２
月

に
行
な
わ
れ
る
市
長
選
挙
で
こ
の
中
村

和
雄
さ
ん
を
市
長
に
し
た
ら
絶
対
下
が

り
ま
す
よ
」
と
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
も
渡
し

な
が
ら
話
し
を
す
る
と
「
そ
う
や
ね
。

い
ま
の
市
長
は
あ
か
ん
」
と
話
が
弾
ん

で
い
き
ま
す
。 

 

一
日
の
行
動
を
通
し
て
、
多
く
の
か

た
の
切
実
な
実
態
に
ふ
れ
、
「
も
っ
と

訴
え
る
ス
ピ
ー
ド
を
上
げ
な
け
れ
ば
、

そ
の
先
頭
に
立
た
な
け
れ
ば
」
と
決
意

し
て
い
ま
す
。 

◎さこ駆け歩き 
 11月6日（火） 

 京丹後、与謝で農業懇談会に参加しました。「米作り

がしっかりできなければ国土は守れない。京野菜を作る

ことを府は薦めるが、それよりも主食の米作りをしっか

りしなければ、後継者もなくなる」と厳しい意見がたく

さん出されました。 

 
11月9日（金） 

 国保の会・京都の集会に参加しました。地域を細かく

回ってみなさん、一生懸命に署名を集めておられます。

七条商店街は昔500店舗ほどあったのが今では150店舗

ほどになっていると聞いてびっくり。みなさん非常に営

業が苦しくなっていることが、あらためてわかりまし

た。 

 
11月10日（土）  

 千本商店街で国保値下げ署名の行動に参加しました。

15人で125筆の署名が集まり、普段は署名を受け取って

くれないお店も「高くて困っている。この署名なら預か

ります」と受け取ってくれるなど、大きな反響がありま

した。 

 

11月13日（火） 

 原油の値上がりで困っていることを聞こうと、クリー

ニング屋さん・お風呂屋さんを訪問しました。「とにか

く石油製品でできている原材料が高くてたまらん。材料

屋が来月も値上げだと言っていた」「廃油が毎月のよう

に1リットル1円とか2円ぐらい上がっている。月に1ト
ン2トンと使っているとたまらん」と切実な訴えが。染

屋さんも「レースの仕事が今年は5月の連休からまった

くなくなった。みんな暇だ」と話してくれました。 

 

11月16日（金） 

 夜に中立・滋野学区の議会報告会に参加しました。

「自転車専用道路を作ってほしい。歩道は走れないし、

道路は車が駐車していたりして走りにくい。また、駐輪

場をつくらなければ、特に地下鉄駅の周辺は不法駐輪が

ひどくて、お年寄りや車椅子のかたが通れない」など、

いろいろな要求が出てきます。多くのかたの生の声が聞

けるような企画をもっと開かねば、と実感しました。 

写
真
（
右
）
京
都
も
の
づ
く
り

フ
ェ
ア
に
参
加
し
ま
し
た
。
技
術

の
高
さ
・
歴
史
の
深
さ
に
感
心
し

ま
し
た
。 

日本共産党 
こくた恵二国会報告会 
12/16（日） 13：30  
西陣織会館６階（堀川今出川下る） 
 

→こくた恵二・国会対策委員長が激動 

 する国会情勢を報告します。ぜひみ 

 なさんでご参加ください！ 


